BOURG-EN-BRESSE

Agroécologie: « Les agriculteurs doivent rester optimistes car des solutions existent »



Des solutions ont été proposées aux agriculteurs pour s'adapter au changement climatique. Plusieurs ateliers ont été mis en place dans les salles du lycée agricole. Photo Progrès/Robert MAS

Hasard ou pas, mais en pleine période de Salon de l'agriculture, la Chambre d'agriculture de l'Ain, dans le cadre d'un projet cofinancé par Grand-Bourg Agglomération (GBA) et la Fondation Carasso, organisait, mardi 28 février, le premier forum de l'agroécologie. C'est au lycée agricole des Sardières, à Bourgen-Bresse, que cet événement s'est déroulé, et auquel près de 90 personnes ont participé. « De nombreux partenaires sont présents cet après-midi, précisait Alix Bougain, responsable du service agriculture alimentation à GBA: L'Adabio (association pour le développement de l'agriculture biologique), la Fédération départementale des Cuma (Coopératives d'utilisation de matériel agricole) de l'Ain, l'ACSEL conseil élevage, Missions Haies ou encore des intervenants du lycée des Sardières. Ce forum est organisé dans le cadre du programme Tetraa. Un programme fait pour accélérer la transition agroécologique et alimentaire. »

«Au travers de plusieurs ateliers, les intervenants présentent des solutions pour s'adapter au changement climatique, soulignait Gaëtan Richard, de la CA O1. Les aménagements hydrauliques, les bâtiments d'élevage (Stress thermique des bovins), ou encore l'avenir de la protéine en alimentation humaine et animale sont autant de thèmes d'actualité qui sont développés. Le message que nous souhaitons faire passer est que les agriculteurs doivent rester optimistes car

des solutions existent.»

De notre correspondant Robert MAS

LE PROGRES du 5 MARS 2023